

明石市立大久保北中学校

第38回生  
学年通信

しあわせなろう

2024年  
4月23日  
第154号

## ~中学3年生になって~ その②

5組 〇〇〇〇

中学3年生になったけど、まだ実感がないというのが今の気持ちです。遠いと思っていた受験がもう1年を切っているという驚きと共に、不安もあります。僕の志望校は中学校1年生からずっと目指していた高校ということもあり、「この高校以外ない」という思いがすごく強いです。しかし、今の学力ではその高校に入れなと思っています。なので、中学校1年、2年の時は「もういいか」と妥協していた部分を無くして本気で臨みたいと思います。

また、来年の1月に開催される日本ジュニア数学オリンピックという数学の国際大会の予選会にも挑戦しようと思っています。僕が目指している高校はとて理数系に特化している高校なので、その大会を経験して更に数学の発想力や思考力を養えられたらと思います。けど、入試の前に修学旅行や二大行事など、たくさんの楽しいことが待っているの、それらの行事には全力で楽しみ、切り替えるところはしっかりと切り替えを行い、最後に笑顔で卒業できる3年生になりたいと思っています。

6組 〇〇〇〇

3年生になって、まだ自分は2年生の気分にいるけど、3年生では、自分の今やっている部活や勉強に全力を出して最後までやり切ったと思える年にしたいです。なぜなら、中学校に通うラストイヤーに中途半端に部活も勉強も取り組んでしまったら、思うような結果にならず、またやれたな、頑張れたなと不完全燃焼のまま終わってしまうからです。

なのでラストイヤーである今年は部活や勉強に全力を尽くして後悔のない1年にしたいです。

7組 〇〇〇〇

中学3年生は、中学校生活(義務教育)最後の1年になるので、受験などを含めて、悔いの残らない年にしたいです。受験が近くなってきたら、趣味などを長い時間封印しなければならないので、しんどいとは思いますが、それを乗り越えると人としてより一層強くなれると思うので、頑張りたいです。そして、将来にやりたいことを実現して、今よりもっと趣味を楽しめる自分になれたらいいと思いました。

中学生ラストの1年もひたむきに、自分らしく頑張りたいと思います。

## 達成への道<Part4> どう実行するか

(4) 進路実現に向けて、物事に前向きに取り組もう。

自分の力を伸ばすためには、自己理解と適切な進路選択が大切です。この先、授業や家庭学習で学力をつけながら、自分の進みたい方向を前向きに考えていきましょう。

- ◆自分をよく知り、より適した進路選択が出来るようになるよう。
- ◆目先の進路だけでなく、将来についても考えよう。
- ◆日々の取組の積み重ねが進路実現につながることを理解し、地道な努力を重ねよう。



## 進路通信「One Piece For R.E.D.」をしっかりと読もう!

今年度、新たに進路通信「One Piece For R.E.D.」が発行されました。進路情報を伝える大切な進路通信です。ロイロノートでの案内とともに、高校の見学会や説明会、体験入学、さらには奨学金などの案内がたくさん掲載されます。保護者の方とともに、しっかりと目を通し、申込に際しては必ず期限を守って申込書を提出しましょう。



しめ切り  
は  
守る!

すでに2年生の時から、見学会や説明会の案内が出されていますが、今年はさらに自分のこととしてよく考え、自分の意志で参加できるようにしてください。

## 毎学ノート終了 継続は力なり

~4月23日  
1冊目…②〇〇〇〇